



VERLETZUNGSSPECH

Goller und Carlini bekommen Gesellschaft!

Neuzugang Cipriano Morano verletzte sich im Spiel gegen Pichl Gsies am linken Oberschenkel. Auch wenn er noch versuchte weiterzuspielen, musste er doch in der 85. Minute ausgewechselt werden. Voraussichtlich wird er am Sonntag gegen Latzfons aber wieder mit von der Partie sein. Der eingewechselte Allen Zwerger musste wenig später auch das Feld räumen, allerdings nicht verletzungsbedingt ;-). Nach einem unglücklichen Kontrast zückte der Unparteiische die rote Karte und verwies ihn des Feldes.



Allen Zwerger kommt zu spät... und sieht **Rot!**



Tschurl Michael begleitet Morano hinaus

19. Spieltag | SO, 17.3

- Vintl - Latsch
- Sarntal - FC Meran
- Stegen - Milland
- Natz - Moos
- Latzfons Verdings - Neugries
- Pichl Gsies - Bozner Boden
- Bozner FC - St. Pauls
- Virtus D.B. - Weinstraße Süd



Weinstrasse SÜD

3 Dörfer ... ein Fußball-Verein

Meisterschaft Landesliga



VS



Weinstraße Süd
10. Platz - 20 Pkt

Latzfons Verdings
12. Platz - 19 Pkt



So, 10.03.13 | 15 Uhr
Kurtatsch



Einsatz total

heute | 18. Spieltag

- Moos - Bozner FC
- Neugries - Pichl Gsies
- Weinstraße Süd - Latzfons Verdings
- Bozner Boden - Natz
- Latsch - Sarntal
- FC Meran - Stegen
- St. Pauls - Vintl
- Milland - Virtus D.B.

Torjäger

16 Tore	Scaratti	Meran
14 Tore	Osti	Neugries
12 Tore	Markart	Natz
12 Tore	Piffrader	Pichl Gsies
8 Tore	Goller	Weinstraße
7 Tore	Dellasega	Weinstraße



Tipperrunde

Nachstehende Tipper haben für das heutige Spiel gegen Latzfons Verdings folgenden Tipp abgegeben:

- Pepi R. 2:1
- Thomas N. 2:1
- Peter G. 2:0
- Marco M. 3:1

Der/die Gewinner erhalten ein Hamburger und Getränk.



WIR BEDANKEN UNS BEI ALLEN SPONSOREN UND FREIWILLIGEN HELFERN!

 **Raiffeisen Meine Bank**
www.raiffeisen.it

ZUM GEGNER

Latzfons Verdings



Am 18. Spieltag gastiert die unverwüsthliche Spielgemeinschaft Latzfons Verdings in Kurtatsch. Alle Jahre wieder werden die Eisacktaler als Abstiegs kandidat Nr. 1 gehandelt und jedes Jahr werden die vermeintlichen Experten Lügen gestraft. Obwohl sich in den Reihen der Latzfonser einige hervorragende Einzelkötter wie Pittschieler und Stuefer befinden, liegt die große Stärke der Mannschaft, die sich fast ausschließlich aus Eigengewachsen zusammensetzt, in ihrer Kampfkraft und der mannschaftlichen Geschlossenheit.

Im Hinrundenmatch behielten unsere Jungs mit 4-0 die Oberhand, doch das Spiel war beileibe nicht so einseitig wie es das Ergebnis vermuten lassen mag. Es war das einzige Spiel in der bisherigen Saison, wo unsere Jungs die sich bietenden Möglichkeiten konsequent verwertet haben. Die Latzfonser ließen hingegen mehrere gute Möglichkeiten ungenutzt, sodass es zur Pause bereits 3-0 stand und die Begegnung somit entschieden war!

TABELLE

Pl	Team	Sp	G	U	V	Tore	Ptk.
1.	Bozner FC	17	9	5	3	30: 16	32
2.	Stegen	17	9	5	3	22: 17	32
3.	Neugries	17	8	7	2	35: 21	31
4.	FC Meran	17	9	3	5	35: 31	30
5.	St. Pauls	17	8	5	4	29: 24	29
6.	Moos	17	8	5	4	22: 17	29
7.	Virtus D.B.	17	8	4	5	30: 15	28
8.	Natz	17	8	1	8	26: 24	25
9.	Pichl Gsies	17	6	2	9	26: 24	20
10.	Weinstrasse Süd	17	5	5	7	25: 26	20
11.	Bozner Boden	17	6	2	9	21: 32	20
12.	Latzfons Verdings	17	5	4	8	31: 30	19
13.	Milland	17	5	4	8	21: 32	19
14.	Sarntal	16	4	3	9	16: 27	15
15.	Latsch	17	4	3	10	21: 33	15
16.	Vintl	16	4	0	12	13: 34	12

KURTATSCH-INNSBRUCK-PICHL/GSIES

und anschließend von Pichl/Gsies-Innsbruck-Kurtatsch

Nach 554! Straßenkilometer (laut Internet-Kilometerberechnung), mit einem Sieg in der Tasche, zu Hause angelangt.

Dank unserem MANAGER EGON und seiner Frau Christine konnte unsere 1. Mannschaft einen Auswärtssieg holen. Es braucht einiges damit ein Sonntagsspiel über die Bühne geht. Teamgeist in der Mannschaft und einen starken Willen.

Verletzungspech und Kartensperre plagten am letzten Spieltag den laneselli-Kader. Stürmer Mangelware, und Lukas Mair in Innsbruck beim Büffeln für eine Prüfung am darauffolgenden Tag. Die Aussage von Lukas: „Wenn mi jemand holt und i so weanig Zeit wie meiglich verlier – kann i spiel!“

Gesagt, und schon gefahren. Sonntagmorgen, das Wetter ist recht nett, fährt unser Manager Egon und seine Frau Christine von Kurtatsch nach Innsbruck, um Lukas Mair abzuholen! Sie chauffieren den Spieler nach Pichl/Gsies. Dort macht Lukas sein Spiel (mit Beihilfe zu einem Tor). Sodann mit 3 Punkten im Gepäck setzen sich die Akteure wieder ins Auto und fahren nach Innsbruck zurück.

Lukas hängt sich wieder über seine Bücher und Egon und Christine setzen am späten Abend die Heimfahrt an. Über den Brenner zurück und nach Hause. In Kurtatsch angekommen, war Egon, nicht nur einen Benzintank leerer!! Doch sein Lächeln im Gesicht sagte: „Wir sind 3 Punkte reicher!“ Der Verein bedankt sich bei Lukas Mair und ganz besonders bei Egon und Christine Carli.



Unser Manager (und Chauffeur) ;-) Egon Carli



Lukas Mair

NEUER VERANTWORTLICHER

für unsere Vereinszeitung

Seit Januar haben wir einen neuen Verantwortlichen für unsere Vereinszeitung. Es ist Mayr Simon aus Kurtatsch, der bei der Firma Effekt! GmbH in Neumarkt als Grafiker/Drucker arbeitet. Somit bringt er für diese Aufgabe gute Voraussetzungen mit.

Der bisherige Verantwortliche war Tom Eschgfäller, der mittlerweile 50 Jährige hat beschlossen, sich zukünftig zusammen mit seinem Sohn Jonas ausschließlich unserer Internetseite zu widmen. Bei dieser Gelegenheit möchten wir uns bei Tom für die bisherige ehrenamtliche Arbeit mit der Zeitung bedanken.

Sowohl Simon, als auch Tom mit seinem Sohn Jonas, sind für die Leitung und Gestaltung der Zeitung bzw. der Internetseite zuständig. Die Inhalte und Artikel werden von verschiedenen Personen zur Verfügung gestellt, wie z.B. von Ranzi Michael, der meistens die Artikel der ersten Mannschaft schreibt. Es hat aber jeder Spieler, Trainer, Betreuer, Elternteil die Möglichkeit einen Artikel zu schreiben, sofern er etwas mit unseren Verein zu tun hat bzw. über Fußball handelt. Auch Anregungen für Neues sind gerne willkommen. Die Berichte und Anregungen können an die Email-Adresse weinstrasse.simon@gmail.com spätestens bis Donnerstag (16 Uhr) der jeweiligen Woche gesendet werden.



Tom Eschgfäller, der bisherige Verantwortliche



Simon Mayr übernimmt seit Januar unsere Zeitung

VOLLJÄHRIG!

4 Spieler im Überblick



Simon Sanoll



Michael Mair



Matthias Leoni



Allen Zwerger



Dieses Jahr vollenden gleich 4 Jungs der ersten Mannschaft das 18. Lebensjahr.

2 von Ihnen sind es bereits, nämlich Michael Mair (23. Januar), Matthias Leoni (3. März). Allen Zwerger (14. März) und Simon Sanoll (23. März) hingegen müssen noch etwas warten, den Kuchen anzuschneiden.

Wir wünschen Ihnen alles Beste für die Zukunft und zugleich hoffen wir auch, dass sie noch lange für die 1. Mannschaft spielen werden.

